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Los concejales del PSOE 

se niegan a que 

aparezca en acta de 

Pleno la opinión del 

Portavoz del PP, Manuel 

Borja, que mediante 

ruegos solicitó al Alcalde: 

 
• Que trate con respeto y 

atienda las peticiones de 
los mayores que por 
causas justificadas no 
pudieron realizar el viaje 
programado a Galicia. 

 
• Que pida disculpas por las 

acusaciones realizadas a 
un Concejal del Grupo 
Popular. Es Eugenio Elipe 
el que no ha actuado con 
arreglo a la normativa. 
Pedimos el mismo trato 
que recibió una Concejal 
del PSOE al inicio de esta 
legislatura.    

 
• Que retire la delegación 

de Juventud a Alfonsa 
Álvarez Magdaleno por la 
organización de la fiesta 
Dj´s-Tunnig. Por el 
espectáculo bochornoso 
que tuvimos que soportar 
los vecinos de Membrilla y 
el riesgo en el que puso 
las instalaciones 
deportivas que tanto 
sacrificio ha costado 
conseguir. 

 
Ante esta negativa, los 

Concejales del PP 
abandonan el Pleno y acto 

seguido el Alcalde lo 
suspendió al no saber que 

tenía quórum para 
continuar. 

 

  El 16 de Junio de 2007 
Eugenio Elipe tomó

 
posesión en el 

Ayuntamiento, el Centro 
de Salud tenía la misma 
imagen que tiene en la 

actualidad.
 

No hay manera de que se 
reanuden las obras.  

A nuestras preguntas el Alcalde 
nunca da una explicación clara.  

Nadie sabe cuando va a 
reiniciarse la obra.  

En el mes de Enero de este año, 
Eugenio Elipe,  dijo en los medios 
de comunicación:  

 “La finalización del centro se está 
demorando por problemas que 

 
Ni se cumplen las previsiones, ni nos dicen la verdad. 

 han surgido con la empresa 
constructora, pero según los 
informes podría estar finalizado 
hacia el mes de Abril.”  

Pero no sabemos a que año hacía 
referencia Eugenio Elipe con estas 
declaraciones. Abril de 2009 ya ha 
pasado.  

Estos son los grandes logros que 
nos trae el mismo PSOE que 

gobierna en la Junta de 
Comunidades. 

 
Hardparadise, mega concentración tunning 

Catorce horas sin parar con 60.000 watios de potencia de sonido 
y un local para más de 7.000 personas. 

 Así se anunciaba en internet el 
espectáculo dantesco que organizó 
nuestra Concejal de Juventud el 
pasado 6 de Junio. 

Mas que un espectáculo acorde con 
las demandas del pueblo, parecía un 
“caprichito” de Alfonsa Álvarez 
Magdaleno.  

Un evento donde se demostró que el 
propio Ayuntamiento es el primer 
incumplidor de la normativa 
aprobada sobre Protección Acústica. 

Una macro-fiesta en las 
“instalaciones deportivas” donde 
faltó seguridad, y en el que se 
permitió el acceso a menores sin 
ningún tipo de control.    

 No se respetó el derecho al 
descanso de los vecinos 
impidiéndose el derecho 
constitucional  a denunciar las 
molestias sufridas.  

El Alcalde ante las quejas vecinales 
manifestó: “No estoy de servicio” y 
en el Pleno comparó este bodrio de 
espectáculo con la Verbena de 
Santiago, pidiendo después que no 
se malinterpretasen sus palabras. 

La respuesta por parte de la 
Concejal de Juventud fue: “nos 
copian los pueblos de alrededor en 
la organización de estos eventos.” 

El Grupo Popular ha solicitado al 
Alcalde que retire la delegación de 

Juventud a Alfonsa Álvarez 
Magdaleno. 



 

¡Sabías que!...
Y Diego en su despacho.

 

 
Durante dos meses uno de los accesos más 
importantes de nuestra localidad ha 
permanecido cortado al tráfico por obras, 
coincidiendo con la recolección del cereal.

          

Y Diego en su despacho.

  

El paseo de Manzanares que es utilizado 
habitualmente por vecinos que practican 
deporte, lleva mucho tiempo interrumpiendo el 
tránsito de peatones, obligando a los mismos a 
subir a la calzada con los consiguientes riesgos. 

                   

Y Diego en su despacho.
  

Las zanjas que se abren en las calles para 
acometidas de agua, alcantarillado o 
electricidad se eternizan sin reparar.                                                                  
Y Diego en su despacho.

  

Empresarios y trabajadores de Membrilla en paro 
observan diariamente como una empresa de 
fuera construye nuestro pabellón.

                            

Y Diego en su despacho.
  

En dos años de gobierno hemos podido observar 
como Membrilla esta más sucia y descuidada 
que nunca.                                     

                              

Y Diego en su despacho. 

El mayor presupuesto de la historia de Membrilla 
también prevé la mayor deuda de nuestro 
Ayuntamiento.                                                               

Y Diego continúa en su despacho…
 ...preparando - eso sí, “por partes” como Jack  

el Destripador- la próxima cadena de insultos con 
la que contestará al PP de Membrilla.  

… a día de hoy nuestro Alcalde aún no ha
dado explicaciones sobre el coste del pozo de
prueba que ascendió a 20.798 €. Este tipo de

… desde que el PSOE gobierna en Membrilla
los contenedores de basura se recogen de día
y durante toda la noche los vecinos tenemos
que soportar los malos olores. El Grupo Popular
solicitó en su día que en verano la recogida
fuera nocturna, como en otras poblaciones.

… desde que Enrique Jiménez es concejal de
Agricultura se ha multiplicado el coste del
arreglo de caminos. Pagamos por usar la
maquinaria de la mancomunidad sin haber
realizado los trabajos. Se arreglan caminos
causando destrozos en los cultivos. Estan son las
ventajas de un Concejal que no está a pie de

… la construcción del parque, que anunciaba
el Alcalde, con elementos para la población
infantil y con circuito biosaludable, muy cerca
del comúnmente llamado barrio de “Corea”.
Está, al igual que su gestión en el Ayuntamiento,
plagada de “pajitos”. 

p o z o s  c u e s t a  m e n o s  d e  6 . 0 0 0  € .  

h a c e .

o b r a .

pozos cuesta menos de 6.000 €. 

obra.

En el último boletín informativo que lanzamos decíamos en uno de sus
apartados: que el rumor “El Alcalde de Membrilla se marcha”, tenía
fundamento. Porque Eugenio Elipe había solicitado plaza de maestro en
un pueblo cerca de Santander, concretamente en Treceño, y que la tenía
concedida de manera provisional. Esto además de ser cierto es público,
ya que ha estado publicado en la web de la Consejería de Educación.  

 

  De la misma forma que publicamos las intenciones de marcharse (que él desmintió en los
medios de comunicación). Ahora decimos que a raíz de la publicación de nuestro boletín
informativo, Eugenio Elipe, ha renunciado a la plaza de maestro que tenía concedida de

    A Eugenio Elipe no le gustó que el Partido Popular de Membrilla hiciera pública sus intenciones.

   La primera basada en el interés que demuestra el Alcalde por nuestro municipio: ¿Qué futuro

    La segunda, porque en el discurso de inauguración de los pasados Desposorios, Eugenio Elipe,
nos dijo a todos los membrillatos: “dejemos envidias y calumnias fuera de los corros y tertulias,
y pensemos sólo por un momento si eso nos hace más mezquinos o más humanos. Vivamos
cada uno pendientes de nuestros Desposorios…”. De esta misma forma, en reiteradas

  Nuestro Alcalde, debería fijarse más en sus íntimos colaboradores y seguramene podría
comprobar que los rumores sobre su persona afloran desde su entorno. Debería  preocuparse
por mantener a flote su Grupo porque es evidente que está “haciendo aguas”. 

m a n e r a  p r o v i s i o n a l  e n  T r e c e ñ o .  

L o  h i c i m o s  c o n  s u m a  r e s p o n s a b i l i d a d  y  p o r  d o s  r a z o n e s  d e  p e s o :  

para  Membrilla  puede diseñar un Alcalde que tiene intención de marcharse? 

o c a s i o n e s ,  h a  a c u s a d o  a l  P P  d e  M e m b r i l l a  d e  l a n z a r  r u m o r e s .

manera provisional en Treceño. 

Lo hicimos con suma responsabilidad y por dos razones de peso: 

ocasiones, ha acusado al PP de Membrilla de lanzar rumores.

para  Membrilla  puede diseñar un Alcalde que tiene intención de marcharse? 

 
       Visítanos en internet: http://www.ppmembrilla.es/      

 

 
El valor del compromiso con tu pueblo. 
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